
Qu’est-ce que je pense de ce projet

Daniele :Je pense que ce projet a été intéressant parce que j’ai pu apprendre le français et
parler à des Français

Andrea:Je crois que cette expérience nous a aidés à apprendre de plus en plus le français
et à socialiser. Ca a été une très belle expérience

Alessio: Je pense que cette activité a été très utile pour apprendre le francais

Marco Mignogna: ce projet a été très instructif et amusant parce que j’ai pu parler et
travailler avec des gars d’autres nations

Christian Bottiglieri: Je pense que le projet est très important parce qu'on a appris mieux la
langue française.

Simone Crispino:J'ai vraiment apprécié cette expérience surtout quand ils nous ont envoyé
les dessins

Gabriele D’Errico: Je pense que participer à ce projet a été une expérience différente,
intéressante et amusante.

Alberto Gaetano Punzi: Je pense que ce project as une opportunité de connaître garçon
français

Davide Cazzarò: Je pense que ce projet est très agréable parce que je me suis mis en
contact avec d’autres garçons français, mais surtout pour les activités

Serena Volpe: Je pense que ce fut une activité très amusante et créative et une occasion de
rencontrer des gars comme nous de France.


